



## Finale Régionale de Bridge Scolaire 2e année : Deux qualifiés pour la finale Nationale !

publié le 17/04/2025

Le mardi 15 avril, les 8 élèves de 2ème année du club Bridge se sont rendus à Parthenay pour la finale régionale.

Nos 4 paires se sont très bien comporté dans ce tournoi et à la fin des 2 séries de donnes de la journée, Mathis Cahoreau et Louis Troboa-Pereira se sont brillamment qualifiés pour la finale nationale en terminant sur le podium !

Rendez-vous pour eux à Nantes les 7 et 8 juin prochain !

Bravo à tous nos bridgeurs !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**